



# よつば

天童市立長岡小学校だより  
平成25年9月3日発行 第5号  
発行者 校長 山澤 勉

## 前期後半がスタート 実りの秋へ向けて

前期のまとめにあたる後半戦がスタートしました。新しく3名の転入生を迎え、全校生が384名と増えました。とてもうれしく思っているところです。8月末から12月末までのこの時期は、子ども達にとって、また、私たち職員にとっても大きな行事がたくさんあります。9月の秋季大運動会、10月には4年生が参加する市の音楽会、11月1日の東北特活研究大会、12月の「よつばフェスティバル」と目白押しです。一つ一つの行事が、子ども達がさらに伸びていく機会になるように、また、私たち職員が子ども達のよさと可能性をさらに見いだす機会になるよう、丁寧に取り組んでいかななくてはと思っています。これからも誠実に学校経営に取り組んで参りますので、ご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 水泳学習無事終了

ご協力に感謝申し上げます。

8月23、26、27日の3日間で行われた各学年水泳納会が、多くの保護者の皆様からご参観いただき、無事終了しました。自分のめあてに向かって必死にがんばる子ども達、友だちの目標達成を我がことのように喜び合う様子等、子ども達の輝いている姿をたくさん見つけることができました。また、28日に行われた1年・6年の「なかよし水泳」では、大プールに始めて入る1年生を、6年生が抱っこしたり手をつないでくれたり優しく面倒を見てくれていました。春から続けている交流なので、1年生がすっかり6年生に身を任せて安心している様子、6年生が1年生に向けた優しいまなざしに、関わりが互いに深まり、双方ともに心が豊かになってきていると感じました。水泳学習を締めくくるのにふさわしい活動になりました。

保護者の皆様のご協力のもと、無事故で水泳学習を終えられたことに感謝申し上げます。



## 大運動会へ向けて始動

水泳学習が終わり、いよいよ運動会へ向けて学校が動き出しました。実行委員会が組織され、各係活動や応援団活動が活発化してきています。子ども達がまさに主役の運動会です。優勝と応援賞という大きな目標に向かって、子ども達一人一人が自分事として本気で取り組み、互いに悩み合いぶつかり合いながらも全力で立ち向かっていけるよう、職員全員で支援して参ります。仲間と力を合わせて事を成し遂げていくときの充実感、力を出し切った時に味わうことのできる感動を全員の子供達が味わえる、長岡小伝統の感動あふれる運動会になるよう、子ども達と一緒にがんばっているところです。当日のご協力ご声援どうぞよろしくお願いいたします。

